



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL NOVIEMBRE 02 DE 2012 - 157

Redacción: Carlos Cortés Caballero

EL PARO JUDICIAL.

No relacionado directamente con la salud pero si de importancia para la comunidad en general.

“La justicia en Colombia no se gana su sueldo: no tenemos justicia.

El criterio más técnico sería reajustar los salarios a medida que aumenta la productividad de los trabajadores. Pero Asonal pide que se tripliquen o se dupliquen los salarios de un golpe, sin la menor garantía de que así se mejoren los servicios.

Que Asonal haga el paro e indemnice a los millones de afectados por la inoperancia (adicional) de la justicia”.

(Tomado de Vanguardia Liberal- Domingo 28 de Octubre de 2012. HERNANDO GOMEZ BUENDIA).

CARTAS CON CONTENIDO MIXTO-

Señor Director:

En meses pasados cumplí 50 años. La melancolía me ha hecho recordar lo efímero que es nuestro paso por la vida y lo cerca que estamos, sino de la muerte por lo menos de la enfermedad. Y he pensado en la medicina de antaño, aquella que nos ofrecía médicos que sin exámenes computarizados ni tecnología de punta descubrían las dolencias tocando, mirando y preguntando.... sobre todo eso, preguntando y dispensándole al paciente atención. Y que decepcionado estoy de la juventud, de las entidades de salud.

(Tomado de El Tiempo- Domingo 28 de octubre de 2012, pág. 7- Orlando Aguirre).

LA CALENTURA NO ESTÁ EN LAS URGENCIAS

Un estudio de la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínicas (ACHC) demostró que al menos cuatro de cada diez casos que reciben a diario atención de urgencias no tienen el carácter prioritario que justificaría la de-

manda de estas.

(Tomado del editorial El Tiempo- Sábado 27 de octubre de 2012, pág. 24).

OBAMA Y LATINOAMÉRICA EL TREN YA SALIÓ

¿Qué podemos esperar si Obama le es concedida una segunda administración? Más de lo mismo, creo yo. Nada indica que el desapego y la improvisación que han imperado en la relación con América Latina en los últimos cuatro años vaya a cambiar si los mismos ocupantes siguen en la Casa Blanca.

(Tomado de El Tiempo- Sábado 27 de octubre de 2012, pág. 25. ADRIANA LA ROTTA).

CURIOSIDADES.

Se quejan en nuestro país quienes tienen a su cargo el negocio de la salud constantemente y sin embargo encuentra uno que no debe ser tan mala económicamente este actividad cuando

“UnitedHealth, la mayor aseguradora de salud de EE.UU., negocia la compra total o parcial de su par brasileña Amil, según fuentes al tanto. Amil tiene una capitalización de mercado de US \$ 4.4710 millones.”

(Tomado de El Tiempo- lunes 8 de octubre de 2012, pág. 16).

TRASPLANTE DE PÁNCREAS Y RIÓN.

Se practicó el anterior fin de semana en la Fundación Cardiovascular, este procedimiento que convierte a Bucaramanga en la tercera Ciudad del país habilitada para hacerlo.

(Tomado de Vanguardia Liberal- 19 de octubre del 2012).

ADJUNTO: ¿Qué es educación médica continua o mejor qué no es educación médica continua?